

葉隠塾長日記

私は学生時代、あまり勉強していなかったとは言え一応物理学を専攻していましたので、1月16日の朝刊で「量子力学の測定限界 破る」ハイゼンベルクの不確定性原理「覆す」というニュースを見て、ものすごく驚きました。しかし、その驚きを周りに話しても全く共感してくれる人がおらず、大変寂しい思いをしました。ところが、昨年お客様のお通夜で、二十年振りに偶然再会した学生時代の同級生と二人で飲みに行った時にその話題で盛り上がる事ができ、楽しい時間を過ごしました。ラジオの人生相談で、「喜びは人に伝えることで倍になり、悩みは半分になる。」と語っておられますが、感動や驚きも人と共有することで倍になるとはまさに、このことだと感じました。他にも昨年フェイスブックを通じ、音信不通だった学生時代の友人二人と連絡が取れるようになり、最近二十年以上前の出来事を振り返ることが多くなり、懐かしさを楽しむ反面、年を取った証拠なのかな、と感じています。

論語には、「晏平仲、善く人と交わる。久しくして、人これを敬す」という言葉があります。晏平仲は人と良く付き合うが、長く付き合えば付き合うほど尊敬される：このような人は、昔からの友人が多いとも言えます。古い友人との偶然の再会を大切に、いつまでも昔話で楽しむことができれば、心豊かな老後を送れるのでは：などと将来を案じるようになったのも、やはり年を取った証拠でしょうか。ちなみに今月で45歳です。

三浦光広

葉隠塾日々想々

佐藤正二(さとう しやうじ) 彦坂 訓(ひこさか さとる)

年が明けて早一ヶ月経ちましたが、日本列島は寒さの真っ只中にあります。北陸、東北地方は豪雪で大変な毎日をお過ごしと思いますが、名古屋地方でも時々小雪がちらついたりしてあります。昨年の一月は新燃岳の噴火や鳥インフルエンザのニュース等がありました。今年各地で地震が多いですね。大きな地震が来なければよいがと思っております。また今年からの目標で、100を超えないゴルフはとりあえず一月はクリアしました。今後も目標に向かって頑張りたいと思っております。

水野品教(みずの あきのり)

今年の冬は中部地方でインフルエンザが流行しています。昨年に予防接種をしたので、弊社では未だ発症者はいないのですが、今後は寒さも続きますので注意が必要です。なぜ？中部地方が警報レベルまで流行しているのでしょうか？今年に入っても雨も少なく、乾燥が原因の一つなのですかね！皆さんもご注意下さいにも気合が入ります。

青木文生(あおき ふみお)

日本の次期戦闘機がF-35に決定し、いよいよ日本でもステルス機が見られるようになってワクワクしています。まだ導入は先のようにですが、本物が見れる日が来るまでしばらくはプラモデルで我慢します。プラモデル製作にも気合が入ります。

今月もお楽しみいただけましたか？
来月もよろしくお祈りします！



楠精工 株式会社

- ・社員数：38名
- ・ご提供できるもの：各種ダイホルダー及び治具・自動化装置 設計製作 (ダイホルダー部品、プレス部品、ハンマー部品、切断刃、中間ビーム他)
- ・スローガン：お客様の喜ぶことをしよう！
- ・住所：名古屋市熱田区三番町4-13
- ・連絡先：電話 052-651-7138 / Fax052-653-0020
- ・URL：<http://www.kusunoki-dieholder.com>